

カメラ 笑顔で優勝報告をしました



9月1日(水)、全日本中学校陸上競技選手権大会優勝者が富岡市長と和田教育長を表敬訪問しました。

朝霞第一中学校陸上部は女子4×100mリレーで48秒38の記録を出し、2年連続で優勝を飾りました。さらに土井さんは、女子100mで全日本中学校新記録となる11秒61で優勝しました。また、朝霞第三中学校陸上部の中川さんは、共通女子1500mで4分25秒49の記録で初優勝を飾りました。

皆さん本当におめでとうございます。

(写真前列左から、中川文華さん、和田教育長、富岡市長、
土井杏南さん。後列左から、大橋留奈さん、西野愛美さん、
金子由衣さん、笹川遙菜さん、若山真子さん)

カメラ 中央公民館でサマーフェスティバルが開催されました！

8月21日(土)・22日(日)、中央公民館の年に1度のお祭り「サマーフェスティバル」が開催されました。展示・行事・コンサートの3部門で行われ、延べ45団体が参加し日頃のサークル活動の成果を発表しました。

今年は新たに、展示部門では活動風景の展示、コンサート部門では1階のロビーでの演奏、行事部門では5団体が新規参入し体験コーナーを盛り上げるなど、充実したお祭りとなりました。

当日は、たくさんの方にご来館いただきました。中には講習会に参加し、興味を持ったサークルに入会を希望された方もおり、様々な交流が生まれた2日間でした。

来年も様々な企画を用意し、皆さんのお越しをお待ちしています。



カメラ 川で遊ぼう！ ～第15回黒目川川まつり～

8月22日(日)、溝沼郵便局横の川原で、黒目川川まつりが開催されました。

当日は親子連れや夏休みを利用した子どもたちで賑わい、川の清掃をはじめ、網で魚を取ったり（写真：左）、ザリガニ釣り（写真：右下）や川の水族館を見るなどして楽しました。ギラギラ照りつける太陽の中、午後からはカヌーや浮き輪に乗るなど（写真：右上）、川遊びを楽しみました。

カメラ “こっぱ”を使って夏休みの自由研究！？

8月26日(木)、膝折センター町内会館にて『“ペタッとこっぱ” 夏休み木工工作教室』が開催されました。

膝折センター町内会館が膝折市民センターに会館されたことをきっかけに、運営管理委員会が発足。今回は異年齢との交流を目的に、小学校1～6年生の子どもたち27人が参加。

たくさんの“こっぱ”を前にした子どもたちは、はじめはとまどいながらも豊かな想像力で見事な作品を作り上げていました。子どもはもちろんのこと、つきそいの保護者までもくもくと作品作りに没頭していました。

